

5 質問要望(自由記載)

- 経済的（病院経営支援）・行政からの補助の充実
- 近畿府県での産科医師不足の対応と助産師教育への要望
- コロナ感染予防の市民教育の必要性
- コロナ患者さんのスムーズな回復支援に対する地域医療への期待
- 看護職のための保育所の設置

- ・ 重傷者を引き受けることがあり、登録者の激減することもあり、経営を維持するための人件費など運営資金が必須（看護小規模多機能型介護事業に対する）行政からの助成金）
- ・ 当院では重身患者、神経筋難病の患者がほとんどです。家族の方から面会の要望があり、リモート面会を考えているところですが、遠方の方もあり、実行が難しい状況です。病院の努力だけでなく何か仕組みが考えられないものでしょーか。
- ・ 急性期の病院だけでなく、民間の200床以下の病院へもぜひ知事の声が届きたいと思います。後方支援病院のみの悩みや不安もあります。
- ・ コロナについては院内での職種間でも温度差を感じています特に医師の考え方についてはいつも疑問を持ちます。同じ方向を見ることが大切なのにそればむつかしいことを日々感じています知事のようなメッセージは医療だけでなくすべての県民に届けていただけたらと思います。
- ・ 産科勤務のため、妊娠している方自身がコロナに注意をしているため、内科や療養病棟病院デイケア等の利用者、患者さんと接する方よりは安心です。(不安が少ない)介護のクラスターも多く、支援が必要なかなと思っています、
このことからのちの始まり「滋賀で健康な子を産み、育てる」原点の活動を展開しましょう助産師活動のみお直しから。
- ・ 2月からタクシー業者を活用できるとのことですが、具体的にどのような方法で、現場から利用できるのでしょーかどのタクシー会社の可能でしょーか。
- ・ 急性期病棟から療養さらに在宅の仕組みを継続維持させてください。コロナの影響で少しずつバランスを崩しているように思います。病気はコロナだけではありません。地域の急患さんにかかわる病棟の維持が必要だと思ひます。具体的に行政としてもどのように取り組むのか検討してほしいと思ひます
- ・ メディア等の報道でWethコロナ等ありますが、本当の意味での感染予防が個人レベルが徹底できず感染の広がっている印象があります。市民教育をもっとできないでしょーか。
- ・ コロナ化で感染リスクのある中、研修会開催ありがとうございました。管理者を多くの人数を集めるリスクを考えるとリモートでの体制作りを整える必要があるかと思ひます。PCR検査の体制コロナ患者だけでなく他の疾患の救急体制をもっと考える必要があると思ひます
- ・ B B Cにもっと出てください。結構みんな見えています。
- ・ わたくしは自宅を県外に持ち、普段は信楽の宿舎で、生活し、ナースの仕事をしています。滋賀県は自然と食の魅力にあふれた県だと思ひています。
- ・ 当院は慢性期療養病院なので、看護師の不足はもとより介護福祉士の不足人材確保にはとても苦慮しています。急性期から転院されてくる高齢患者のケアにはしっかりとした資格を持った、会議福祉士が必要です。県内で専門学校を検討していただき県内就職してもらえよう取り組みをお願いします。
- ・ 昨年度まで病院事業庁を兼務し、看護師募集に携わってきました。やはり県内養成所が減ったことは県内病院の看護師募集に打撃が大きいと思ひます。
- ・ 知事への手紙をキーワード分析されていることは素晴らしいと思ひます。今日は看護の現場を聞いてくださりありがとうございました。鳥取県のほめたつの導入をしてほしい

- ・ 重心病棟に働いています。いつも三雲養護学校と連携していますが、養護学校にぜひ専属の看護師をお願いします。連携がスムーズになるかと思います。
- ・ 産後の取り組みには期待するが、周産期健診分娩施設の集約化が進んでおり、病院の産科はどんどん減ってます。京都大、府立大、滋賀医大の産科医局との問題でドクターが撤退しています。知事の方で各大学に何とかできませんか。新卒の助産師はいつ産科が撤退するか、分娩停止するかわからないので、県内に勤めず京阪神に一旦出て、新卒教育を受けるほうが望ましいように思えます(本当は県内で育てたい)
- ・ 毎年イマズマロックを楽しみにしていましたが、去年は残念でたまりませんでした。また思い切りストレス発散できる日を楽しみにしています。
- ・ 日々、看護職が子育てをしながら、働き続けられるように保育所の設置をお願いしたい、保育士不足もあると思うが、保育所がなく働けない看護職への支援をお願いしたい。
- ・ コロナの患者さんが高度医療～中度医療～継承医療～リハビリ期医療～在宅医療へとスムーズに流れるようになればいいと思いました。
- ・ コロナで疲れ、萎縮している毎日、滋賀の未来を明るくする10の光素晴らしい内容に感動しました。知事へのお礼です。三日月知事も吉村知事もよくやすんでいただき益々ご活躍ください。